

ASK JOHANNE

CANDIDATE À LA MAIRIE DE BEACONSFIELD

De quoi vous souciez-vous?
What do you care ABOUT?



QUESTION:

Bonjour Johanne, nous voulons te supporter avec la campagne, j'ai seulement une question au sujet des gérances de nos finances et des projets qui me semblent extravagants, Merci, François

Je crois qu'avoir de superbes installations pour nos jeunes et nos aînés est essentiel, des parcs pour jouer, nous rassembler, jardiner et créer notre sens de la communauté. L'espace au bord de l'eau au parc Centennial est un endroit incroyable, et oui, j'aimerais bien voir des améliorations, mais le tout dépend de notre situation financière et ce que les citoyens.es veulent. Je m'inspire sur ce que d'autres villes ont réussies à faire et je crois que nous pouvons faire quelques chose de super! Comme pour tous les projets, je ferai soigneusement mon devoir. Il est important d'être diligent dans les pratiques de dépenses.

I believe that having great facilities for our youth and seniors is essential, parks where we can all play, gather, garden, and create our sense of community. The waterfront space at Centennial Park is an amazing area, and yes I would like to see improvement there for sure. It's always depending on our financial situation and what our citizens want! I am inspired by what other cities have been able to do and believe we can do something great. As in all issues and projects, I will carefully do my due diligence. It is important to be careful in spending practices and be vigilant with taxpayers' income



chaque vote compte- each vote counts